



Ofrecen mantener apoyo

Trasnacionales, a favor del éxito de Sheinbaum

● Pese a la incertidumbre por la reforma judicial, la IP ve respaldo del próximo Ejecutivo para impulsar las inversiones

ALEJANDRO ALEGRÍA / P 17

IP ve respaldo de Sheinbaum a la inversión en el país

Empresas Globales dice que mantendrá su apoyo a México

ALEJANDRO ALEGRÍA

Las inversiones no se verán afectadas por los cambios al Poder Judicial, pues el futuro gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo ha expresado su respaldo al sector privado para que el capital crezca, reiteraron organismos de la iniciativa privada.

Mientras Empresas Globales, organismo que representa los intereses de 63 firmas trasnacionales en el país, expresó que busca "con-

tribuir al éxito de la nueva administración", el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) comentó que pese a la incertidumbre que hubo por la reforma, hay apoyo para impulsar más inversiones.

En una reunión con Altagracia Gómez, quien será coordinadora del Consejo Asesor Empresarial en el siguiente gobierno federal, Empresas Globales, organismo que afirma ser responsables de 40 por ciento de la inversión extranjera directa que llega al país, señaló que mantendrá su apoyo a México, porque cree en su potencial económico.

En una serie de mensajes publicados en la red social X, el organismo manifestó su interés en la agenda

del Consejo Asesor Empresarial, en particular en temas como desarrollo regional, tecnologías del futuro, cadenas de proveeduría, impacto social y sostenibilidad.

"Con liderazgos creativos, comprometidos y empáticos, podemos impulsar un desarrollo económico justo e incluyente", señaló la agrupación de ejecutivos de trasnacionales como Honeywell, Nestlé, AT&T, Siemens Energy, General Motors, Exxon Mobil y Bayer.

En entrevista, Humberto Martínez, dirigente del Index, comentó que "se ha hablado mucho de que hay inquietudes (por la reforma), pero tenemos el apoyo de la doctora Claudia Sheinbaum para sacar adelante las inversiones.

"No nos conviene tener un Mé-

xico entre azul y buenas noches... estamos esperando subir más las inversiones", apuntó.

El dirigente del sector maquilador comentó que con el apoyo de la próxima administración federal en conjunto con la relocalización, la IED en este ramo puede ser mayor.

Por separado, Sergio Contreras Pérez, presidente ejecutivo del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología, señaló que el 30 Congreso del Comce "brindará una plataforma idónea" para abordar los resultados del encuentro binacional CEO Dialogue, espacio al que acudirá Sheinbaum para tratar las "estrategias para fortalecer la inversión extranjera en América del Norte."